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In dem Artikel sind interessante Infos drin zu sportfive, Vermarktungserlösen
etc
Die Klausel hätte wohl 2020 schon gezogen werden können, dann wurde aber
Nachverhandelt. Ursprünglich sollte sie wohl um die 6 Mio betragen, jetzt
zahlen wir wohl knapp unter 5.
für die erste Tranche, die die grösste war, wurde ein Darlehen aufgenommen.
Das könnten die 3 Mio von einem privaten Geldgeber gewesen sein. Diese
tranche belastet den…
DA

Daniel1982
18. November 2022

Hier in dem Kicker-Artikel steht was zu drin. Auch, dass die stillen Reserven
Steuerneutral gehoben werden konnten laut Rossow.

Welche wie und wann? Teilweise das Gelände? Es gab ja auch einen kapitalen EK -
Sprung. Ein paar Jahre vorher. Und Herr Rossow ging damals von einem Gewinn von 1.1
Mios aus, aber hatte dann 3.9 Mios Verlust.

Scheinbar waren einige Leute anderer Meinung als er.

Was aber auch spannend ist, 3 Millionen waren im letzten Berichtszeitraum. Nun plagen
uns im neuen Berichtszeitraum weitere 2 Millionen an Verpflichtungen. Er geht davon
aus das sich die 5 Millionen in 3 Jahren amortisieren.
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Spekulationsworst-Case, sollten wir mit einem Punktabzug belegt werden und deshalb
in die 3. Liga müssen, hat sich die Auflösung nie amortisiert.

Alles anzeigen 

Ich glaube mit dem Thema Punktabzug wird jetzt erstmal viel Panik verbreitet. Die neue
Lizenzordnung bzgl Punktabzug zieht ab 2024/25.

und ich glaube schon, dass jetzt erstmal solide gewirtschaftet wird. Die ersten Auswirkungen
der Selbstvermarktung sind ja schon mehr als deutlich.

Zudem ist ja auch von noch 2 Tranchen für S5 die Rede.

Es gibt ja auch fortlaufend Anpassungen bei den Ausgaben. Bei den Profis laufen zb die
Verträge von Valle und Hübner aus. Die dürften auch gut verdienen.
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